

Les vénitiens débarquent à Paris



Brèves Par Sylvain Fort | jeu 20 Mars 2014 | Imprimer



-
Un festival vénitien à Paris : joie. A la clef, deux concerts prometteurs : l'un le 26 mars à l'Eglise des Blancs-Manteaux (Paris IVe) où l'on entendra de la musique sacrée comme jadis (en 1650) sous la direction de **Sébastien Daucé**. Puis le 28 mars, **Leonardo Garcia Alarcon** donnera des extraits des premiers opéras donnés à Paris à l'Eglise Saint-Germain l'Auxerrois. Ce concert conclura une journée d'étude sur *Les Vénitiens à Paris* à l'Institut Culturel italien. Tout cela sous l'égide du Venetian Center for Baroque Music. Il nous sera heureux de vous y rencontrer, chers lecteurs, si toutefois nous vous reconnaissons sous votre masque... [Sylvain Fort]

ABONNEZ-VOUS